

Por: [Yunier Javier Sifonte Díaz](#)



Carlos Escalona no pudo repetir su actuación en Budapest 2022. Foto: Jit.

El cubano Carlos Escalona tuvo un discreto último salto durante la clasificatoria del trampolín a tres metros y **dejó escapar la posibilidad de acceder a las semifinales de la prueba**, un resultado que mantiene la discreción de la Mayor de Las Antillas en el Campeonato Mundial de Deportes Acuáticos.

En la ciudad japonesa de Fukuoka, Escalona **logró acumulado puntos y ancló finalmente en el lugar 21 entre los 67 concursantes**, una aceptable ubicación que pudo ser mejor hasta el sexto salto del cubano. En esa ejecución, la de más alto grado de dificultad en su programa, recibió calificaciones entre 2.5 y 4.0 que le impidieron al menos mantener el decimocuarto puesto que tenía hasta ese momento.

Antes de ese último salto, el nuestro tuvo una competencia relativamente estable e incluso en dos ocasiones tuvo brincos entre los diez mejores de cada ronda. De hecho, **ahora consiguió su mejor nota en este evento en sus tres incursiones mundialistas.**

En Budapest 2017 Escalona terminó en el escaño 53° con 265.25 puntos, mientras que hace un año en esa misma urbe **logró la mejor ubicación de su carrera con el lugar 16 en las semifinales y nota de 327.05.**

Hasta el momento Cuba no ha logrado incluir a ninguno de sus clavadistas en fases semifinales o finales, claves para buscar los cupos olímpicos en este torneo. Por la Isla **aun restan por concursar Anisley García y Prisis Ruiz en el trampolín a tres metros y Carlos Daniel Ramos en la plataforma individual.**

Mientras tanto, en la natación artística **Andy Manuel Ávila firmó nota de 95.6146** y terminó noveno en la final de la rutina libre, una prueba donde los diez inscritos en la clasificatoria pasaron a la final y que a la postre fue dominada por el español Dennis González con calificación de 193.0334 unidades.